



# ゆりだより



新年、そして新学期を迎え、久しぶりの登園に少しソワソワしながらも、「あけましておめでとうございます！」と元気な挨拶と共にきらきらした笑顔を見せてくれた子ども達。楽しかった出来事やお出掛けした話など、冬休みの思い出を友達同士でたくさん話し合っていました♡今のクラスで過ごすのも残り2ヶ月。今年度も残りわずかですが、一日一日を楽しく元気に過ごし、沢山の思い出を作っていきたいと思っていますので、今年もよろしくお祈りします♪



## ♪発表会リハーサル♪

1月15日に発表会のリハーサルをしました！衣装に着替える時からワクワクが止まらない様子だった子ども達♡みんなの前でお遊戯や劇をする事に、少しドキドキしていたお友達もいましたが、衣装を着た事で子ども達のやる気も高まり、普段よりさらに元気いっぱい踊っている姿が見られました(\*^-^\*)リハーサルが終わった後には、「めっちゃ楽しかった♡」「発表会の日も頑張る！」とキラキラとした笑顔で、本番を楽しみにしている様子でした☆彡発表会でも元気いっぱい頑張ってくれることを期待しています！！

## 体操

寒さの厳しい季節になってきましたが、子ども達は寒さに負けず、元気いっぱい身体を動かしながら、体操の時間を楽しんでいます！最近では、縄跳びの練習が始まりました。縄の縛り方やほどこき方をマスターし、引っかかってしまっても諦めずに何度も挑戦したり、友達同士で教え合ったりするなど、少しずつ跳べるお友達も増えてきました😊また、ボールを投げたり、よけたりして、ドッジボールに向けてのボール遊びもとても楽しんでいます♡



## 節分製作

節分の日に向けて、豆箱と鬼のお面を作りました！牛乳パックを使って作った豆箱の鬼の顔は、赤・青・緑から好きな色の画用紙を選んで製作し、黄色い画用紙にマーカーで好きな模様を描きました。それを牛乳パックに貼り、黒いテープを巻いて鬼のパンツを作りました。子ども達によって角の数やパンツの模様が違って、とても個性溢れる豆箱になりました！

鬼のお面は、ZOOM で長尾先生と一緒に作りました♪はさみで切り込みを入れて帽子のつばの部分を作り、たくさんある色画用紙の中から顔にしたい色を選び、顔のパーツをクレパスで描いて、お花紙で飾り付けをしました。鬼の表情が涙を流して泣いていたり、大きな口を開けて笑っていたりするなど、一人ひとりの思いが詰まった可愛くて、カラフルな作品が出来上がりました♡子ども達は、「早く豆まきたいね！」と会話をしたり、完成したお面と豆箱をお友達と見せ合いっこをしたりしながら、製作を楽しんでいました(\*^-^\*)

## ☆戸田先生の鼓笛指導☆

1月20日に戸田先生との鼓笛練習がありました！12月に教えてもらった事を見て頂き、新しい事も教えてもらいました☆一生懸命練習する姿や真剣な表情でしっかりと声を出す姿にとっても成長を感じました(^^)ゆり組での練習もあと2か月！最後まで頑張っていきたいと思います！

## 〈2月の予定〉

5日・10日・12日	長尾先生との絵画
6日	体操参観
14日	涅槃会
19日	お誕生日会